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経済教育委員会
委員長：赤嶺奈津江　副委員長：大城勇太
委　員：大城真孝・金城憲治・照屋仁士

宮城寛諄・知念富信

津嘉山公園について
【土地区画整理事業特別会計】

問 進捗状況は？住民の要望にそって供用できる場
所を増やすようにスケジュールを立ててほしい。
答 令和３年度から一部供用する予定。トイレ等を先
にできないか検討する。

総務民生委員会
委員長:浦崎みゆき　副委員長:新垣善之
委　員:岡崎晋・石垣大志・大城勝

金城好春・宮城清政・大城毅

問 コロナワクチン接種の件でアナフィラキシー対
策はどのように？
答 集団接種会場でも対応できる薬や器具を揃え
る。30分の健康観察を取りなさいと示されている。
地区医師会の助言をもらい、その準備を進める。

前年を10億上回る一般会計147億円超　　　・特別会計・企業会計　総計205億円余

コロナ対策をしつつ財政　　健全化を目指す予算編成
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会計 令和３年度 令和２年度 増減額 増減率

一般会計 147億3,719万5千円 137億　　 600万円 10億3,119万５千円 7.5%

特
別
会
計

国民健康保険 40億9,954万9千円 41億　　 622万円 ▲667万1千円 ▲ 0.2%

後期高齢者医療事業 ３億3,042万６千円 ３億1,430万５千円 1,612万1千円 5.1%

土地区画整理事業 ６億7,796万１千円 ５億3,473万２千円 １億4,322万９千円 26.8%

下水道事業（企業会計） ６億7,398万６千円 ５億     3,937万円 １億3,461万６千円 25.0%

合　　計 205億1,911万７千円 192億　  62万７千円 13億     1,849万円 6.9%

議案をより深く審査するため、２つの所属委員会に分かれ、必要な資料を求め、質疑しました。

一般会計
予算書

特別会計
予算書

委員会レポート

・低炭素社会化事業（省エネ設備導入事業）
�事業費　2,321万７千円

温室効果ガス（CO2）を減らし地球温暖化の抑制
に繋げるため、町立幼稚園、小学校、中学校にあ
る室内灯（蛍光灯）等を環境負荷の少ないLED照
明灯への切り替えを行う。

・南風原北インターチェンジ周辺企業集積推進
事業　事業費　982万３千円

本町の産業振興を図り実現可能な広域商業交流
ゾーンの形成を検討するために、土地及び建物に
関する権利調査や意向調査等を反映させた土地
利用計画（案）を策定する。

新型コロナウイルスワクチン接種委託料
１億4,326万９千円 

６５歳以上の約8,000人に接種券、予診
票、及び案内チラシを送付し電話等で接
種予約を受付。５月９日から接種開始。

令和2年度補正予算
庁舎設備等機能強化事業
２億7,887万５千円 

建設から20年あまり経過し空調機等
について、修繕等が難しくなったため
国の補正予算を活用し、取り替える。

令和３年度�沖縄振興特別推進交付金事業　　　（一括交付金）
総事業費４億3,585万８千円　交付金額　３億4,867万３千円 

令和３年度主要施策
保育所等PCR検査実施園補助金
1,115万４千円 

保育所等は認可、認定、認可外、企業主導型も含めて
おり、個人負担はない。県が検査方法、医療機関等と
調整し、町は予算と検査実施の構築。

北丘小学校体育館等整備事業
4,719万円 

建設から40年経ち、老朽化が著しい。駐車場を含め、
体育館とプールの一体的な敷地の有効活用を検討
が必要と委員から意見があった。

令和3年3月定例会　はえばる議会だより213号令和3年3月定例会　はえばる議会だより213号 23
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問 北丘小学校体育館プール改築の
見通しはどうなっているか。
教育長 耐力度調査が終了し、県に改
築申請した結果、今月10日付で県教育委員会より改
築に該当する通知がきた。今後、令和３年度に実施
設計を行い、令和４年度工事着工を計画している。

問 短い期間で体育館・プールを改築するため難
しい部分もあると思う。情報収集等も含めて、徹
底して調査研究してほしいがどうか。
教育部長 一生懸命行っていく。

問 安全で安心して過ごせるような体育館にして
いただきたい。町長からの見解を伺う。
町長 計画どおり整備ができるよう、私としても地域
の皆さんと約束しているとおり、推進していきたい。

問 短期間だからこそしっかり詰めていかないと
いけない。今後の校舎の建て替えもある。片手間
ではできないと思っている。しっかり詰めてやって
いただきたいと思うが教育長の見解を伺う
教育長 限られた敷地である。体育館とプールの
配置も含めて検討が必要と考える。校舎の建て替
えについても、可能な限りの配置を考えていきたい
と思ってる。

町
に
考
え
を
聞
く
　
一
般
質
問

問 古紙回収の業者手数料と報償金は幾らか。
住民環境課長 ㎏当り処理手数料が７円、報償金は４円。

問 令和２年１月に古紙の売値が㎏当１円になり、
町内団体と回収量はどうなったか。
住民環境課長 令和元年度が40団体で167,467㎏。
２年度は12月迄に27団体で49,610㎏。

問 集団回収が減り、業者取扱量は増
えた。団体の報償金と業者手数料の差
額３円を町民はどう考えるか、不作為と
言われかねず、報償金を増額すべき。資源ごみ回
収は子ども達や青年会が行ない、親や祖父母も手
伝い、各家庭は貯め置き協力する。これこそコミュ
ニティの力。町はまちづくり基本条例で地域コ
ミュニティ活動の推進をうたい、町長は施政方針
で地域力を活かしたいと述べたがどう思うか。
町長 資源ごみ回収はコミュニティ団体の育成につな
がる。議論を進めるのであとしばらく時間を頂きたい。

請願・意見書の提出

賛否分かれる

【陳情２号】後期高齢者医療費の窓口２割化の中止を求める陳情

議案第18号　一般会計補正予算（第１号）

【議案第17号】　令和２年（ワ）第142号損害賠償請求事件
宮平学校線街路整備事業に係る土地収用に伴い町民からの訴訟があり、町の主張が認め
られず納得しがたいことから控訴する。

請願1件、意見書が4件出され、全会一致で可決しました。
それぞれ関係する機関へ南風原町議会の意見として提出されました。

賛否が分かれた議案と討論があった議案についてお知らせします。
また、すべての議案の賛否は町議会ホームページで公開中です。

【賛成討論】　大城　毅
負担増による受診控えを懸念。全世代型の社会保障が必要で、陳情は採択すべき。

議案17号訴えの提起に伴う裁判費用等の補正予算

【反対討論】　照屋　仁士
そもそも町民を訴えるべきではない。判決内容を見ずに議会は判断すべきではない。

【反対討論】　大城　勝
町民を訴えるという事の重大さに引き換えるだけの事があるとは思えず、反対する。

【反対討論】　大城　毅
新しい資料を提出するとある。控訴でなければならない資料なのか説明がない。

○:賛成 ×:反対 退:退席 欠:欠席 -:玉城 勇議員は議長のため採決に加わっていません

意見書番号 件　　　名

請願第１号
翔南小学校前の横断歩道の停止線及び標識の設置に関する請願書
翔南小学校前の横断歩道の停止線の位置の修正と標識の設置を求める。

意見書１号
安全・安心の医療・介護の実現と国民のいのちと健康を守るための意見書
国民が安心して暮らせる社会実現のために財源確保や社会保障に関わる国民負担の軽減を図る。

意見書２号
新型コロナウイルス感染拡大に伴う国民健康保険税（料）の特例減免等の継続を求める意見書
国保税(料)のコロナ特例減免等を継続実施、国保における「傷病手当」の対象を拡大するよう要請する。

意見書３号
核兵器廃絶に向けた一層の取り組みを求める意見書
核兵器廃絶に向け、より一層の取り組みを求める。

意見書４号
「糸満・八重瀬からの埋め立て用土砂採取計画」の断念を求める意見書
戦没者の遺骨等を含んだ土砂を埋め立てに使う土砂採取計画を重大な人道上の問題として断念を求める。
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陳情第2号後期高齢者医療制度窓口負担2割
化の中止を求める意見書提出に関する陳情書

不
採
択

× × × × × × ○ ○ × × × × ○ ○ × −

令和３年第１回臨時会（令和３年４月９日）

議案第17号訴えの提起について 可 

決 ○ ○ × ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ × × ○ −

議案第18号一般会計補正予算(第1号) 可 

決 ○ ○ × ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ × × ○ −

全会一致
で可決

こんな質問もしました。
●新型コロナウイルスワクチン接種につい
て伺う
●自治会が設置する防犯カメラへの助成を

こんな質問もしました。
●新型コロナウィルスワクチン接種について
●コロナ禍で町税収入予算はなぜ前年並みか

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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北丘小学校体育館
プール改築の
見通しは

古紙回収の団体
報償金の増額を

集団回収売値が1円の古紙

体育館のコンクリートの剥離
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問 JAおきなわの兼城業務スーパー跡地
の建設計画を問う。
副町長 JAおきなわ南風原支店、南風原
町役場支店、南風原中部支店を統合し、業務スーパー
跡地に新たに支店を建設する。津嘉山支店はそのまま
である。

町道５号線の進捗状況を問う
問 町道５号線の進捗状況、全体の用地取得計画を問う。
都市整備課長 全体の用地取得件数27件の内、３件を
取得しているが、宮平ハイツ側の三叉路になる地権者
から反対の要望があり、少し東側に向ける等いくつかの
案を検討している。

問 町道５号線と関連して町長の公約である町民体育
館の建設予定は。
副町長 今年度、黄金森公園設計等策定委員会にお
いて、施設の規模等を審議し、令和４年度に概略設計
を予定している。

国民健康保険特別会計を問う
問 国民健康保険特別会計への一般会計からの繰り出
しの累計額は、町税の公平性から逸脱していないか。
民生部長 平成20年度から令和元年度までに約27
億円、令和２年度１億5,700万円、令和３年度約１億円
の繰り出しがある。県内の16市町村では一般会計から
繰り出ししていない。市町村の事業費納付金の算出
で、本町は医療費係数、所得係数が高く出るので歳入
歳出のバランスを取るのが、難しいのが現状である。

問 南風原町で実施された選挙で、それぞれ
どの候補者、政党、賛否を支持してきたか。
町長 沖縄県議会選挙は座波一、石原朝
子氏を、辺野古米軍基地建設の賛否を問う県民投票
は、建白書堅持の立場から投票。参議院通常選挙では
安里繁信氏、政党は自由民主党、公明党を、県知事選
挙は佐喜眞淳氏を支持した。

問 城間前町長からは、政権与党とつながることが町
の発展につながるという趣旨の答弁がされたと記憶
している。適切な行政運営と役所としての関係性を
考えれば、私は必ずしもそう言えない思う。何かの理
由で行政が歪められる、それを目的に選挙の応援を
する、そういうことがあってはならない。町長はどう
考えるか。
町長 この質問は非常に難しい。そういったことで行政
が進められているのかというジレンマもある。政権与党
とどの程度つながれば南風原町の発展につながるとい
う実感はない。

問 子どもが考え、決め、行動できる学校へ、子ど
もの権利条約の周知をすべきと考える。子どもの
権利条約とは何か。日本の批准はいつか。国連は
日本にどう対応しているか。日本政府の対応はど
うか。
教育長 1989年に国連総会で採択、暴力や飢餓
等からの保護のみならず、子ども自身が思想・良心・
信教等の自由を持つ権利の主体であることを明確に
した条約であり、我が国は、1994年に批准している。

問 この条約を教育長はどう評価するか。
教育長 国連から未改善な事項への
改善勧告がされており、今後の議論や
対策が必要だと考える。

問 町立学校等での周知率を把握しているか。
教育長 周知率の調査は行っていない。

問 人間ドックの指定医療施設数はい
くつか。
町長 ７医療機関である。

問 本町と契約中の７か所に、那覇市所在の追加
拡充は可能か。
町長 本町と医療機関とで調整が整えば追加は可
能である。

雑草や不法投棄ごみの処理を
問 県道82号線沿いは、雑草繁茂が著しい、ポイ
捨てごみも散在している。関係機関への環境整備
を要請して欲しいがどうか。
町長 除草などの作業については、３月９日までに完
了している。

問 例年よりも除去作業が遅れ、側道の雑草が繁
茂しているとの思いだが、町行政はどのような見
解か。
町長 県道82号線については県の管理だが、南風
原町からも環境整備を今後も要請していく。

問 ごみのポイ捨てをなくす方法はないか。私た
ちは人の目を気にしながら生きている。人の目の
看板を使うのはどうか。
町長 目の看板をつくって、見ているよとか、そうい
う注意を促す方法も一つの方法だと考える。どんな
啓発の仕方があるか検討していく。

こんな質問もしました。
●公立幼稚園の民営化はどうなる
●遺骨混じりの土砂が米軍事基地建設に使
われようとしている事への見解と対応は

こんな質問もしました。
●コロナ対策の考え方、可能な限りのPCR検査を
●ジェンダー平等実現のために
●核兵器禁止条約の早期批准を求める考えは　他

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。 QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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［答］
３支店を統合し、新たに
支店建設で業務

［答］
ジレンマもある。
実感はない

［答］
周知率は調査して
いない

［答］
調整が整えば追加可能

JAおきなわの兼城
業務スーパー跡地の
建設計画を問う

政権与党とつながる
ことが町の発展に
つながるか

子どもの
権利条約の周知を

人間ドック
指定医療施設数の
拡充を

町道５号線

宮平ハイツ

人間ドックの指定医療施設について
医療機関名 連絡先
沖縄県健康づくり財団 098-889-6792
沖縄第一病院 098-888-1151
南部徳州会病院 098-998-0309
与那原中央病院 098-945-8101
とよみ生協病院 098-850-9003
豊見城中央病院付属健康管理センター 098-852-2000
那覇市立病院健診センター 0120-784-155
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問 本部後原について農用地除外をどの
ように考えているか。
副町長 平成30年度に本部後原の農用
地除外を行ったが、除外した場所が利用された状況で
なければ厳しいと考える。

問 照屋地区のような区画整理事業は可能か。
副町長 都市計画マスタープランにおいて、産業系の
方針を示す予定で、地権者の合意形成、可能性につい
て調査する必要がある。

照屋地区土地区画整理事業を問う
問 この事業のこれまでの経緯を問う。
副町長 平成30年から地権者との合意形成を図りな
がら、土地利用構想等の検討を行った。

問 今の進捗状況はどうなっているか。
副町長 令和３年１月に発起人会と事業化検討パート
ナーが覚書を締結し、土地区画整理事業の組合施行
に向けて取り組んでいる。

問 南インター周辺の土地利用計画策定業務との関係
性はどうなっているか。
副町長 照屋地区のまちづくりの方向性、事業化の実
現性を検討した業務となっており、発起人会の発足、事
業化検討パートナーの決定等組合施行に向けて進捗
している。

問 奨学金返還支援制度とは自治体や企
業が一定の条件により、将来の返還支援
対象者として、いわゆる奨学金の肩代りを
していく制度である。本町への導入を伺う。
教育長 若者の地元企業への就職などを目的に地域
内の一定期間の居住、また特定業種への一定期間の
就業条件のもと奨学金返済を自治体や企業が支援す
る制度で地域活性化を図る制度であり、財源や取組事
例など調査する。

問 是非この制度を利用して、卒業後企業とのマッチ
ングなど総合的に推進してはどうか。
教育長 今後、検討する。

祖父母に[孫育て手当]の支給を
問 保護者に代わって幼児を育てる祖父母らに手当
を支給する制度（孫育て手当）の導入は出来ないか。
町長 支給に関しては様々な角度から考察が必要と考
える。

問 世代間のギャップを埋める「孫育て応援ブック」の
作成を問う。
町長「孫育て応援ブック」については検討する。

問 ワクチン接種はいつ始まる予定か。
副町長 ５月初旬頃から始める予定である。

問 接種の場所と順序はどうするか。
副町長 集団接種会場は中央公民館、国が示す
接種順位に従い実施する。

問 接種後にアナフィラキシーショック
が発生したときの対策はどうするか。
国保年金課長 県がアナフィラキシー
ショックの対応マニュアル等を作成中である。

津嘉山土地区画整理事業を問う
問 区域内の地権者から事業の進捗が遅いとの声が
ある。遅い理由は何か。
副町長 区域内の道路事業補助金は、近年事業費
が要望額の半分程度で、事業の進捗が遅れている。

問 地権者に遅い理由をちゃんと説明しているか。
副町長 地権者に理由を説明している。

問 沖縄防衛局が提出した設計変更申
請書に７地区９町村を土砂調達先に追
加記載している。沖縄戦で激戦地となっ
た南部地域の土砂。戦没者の血の染み込んだ土砂
で軍事基地建設は許されない。遺骨収集もまだ終
えていない地域で戦没者への冒涜だと怒りの声が
上がっている。南部地域の土砂を辺野古新基地建
設への埋立利用をどう思うか。
町長 遺骨が残る可能性のある土砂は使うべきでは
ない。可能であれば議員の皆さんと行動を共にする。

新型コロナワクチン接種方法を問う
問 町民へのワクチン接種は接種場所、順番、通知
をどのように実施するか。
副町長 集団接種を中央公民館で実施。個別接
種に関し町内医療機関と調整している。順番は国が
示す順番（医療従事者、65歳以上、基礎疾患のあ
る方、施設従事者、60歳〜64歳、その他）、接種対
象者へ個別通知を行う。
国保年金課長 集団接種は半日240人（３〜４時間当
たり）で電話予約と並行してウェブでも受け付ける。

問 申込されてない方、接種されていない方に対
しどう対応するか。
民生部長 接種状況を見ながら、接種の勧奨を検
討していく。

こんな質問もしました。
●長堂川上流の浚渫・草木の伐採を問う

こんな質問もしました。
●津嘉山中央線の整備について
●横断歩道の設置について

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。 QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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［答］
５月初旬頃から
接種を始める予定

コロナウイルス
ワクチン接種時期は

南風原出身の戦没者を祀る慰
い

霊
れい

祈
き

和
わ

の塔

町育英会へは教育総務課が窓口です。

本
もとぶくしばる
部後原周辺
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問 コロナ禍において、本町でもひとり親
世帯へ支援策を実施している。第３弾の支
援策も検討しているか。
こども課長 まだ案の段階だが、支援策を実施していく
方向で検討している。

問 面会交流事業は、最近自治体でも取り組みはじめ
ているが、本町においても、面会交流を希望される相
談はあるか。
こども課長 離婚後の各種問題等について、令和２年
度だけでも93件の相談件数があり、面会交流の課題な
ども含めて養育費等の相談がある。

問 親子面会交流は認知度がまだ低いと感じるが、職
員や関係部署での研修会やミニ勉強会をなど開催で
きないか。
こども課長 離婚を起因とする面会交流なども含めて
相談があったときは、子どもの立場から最善の利益が
優先されることを考えるべきであり、今後もこの観点か
ら面会交流も含めて対応していきたいと考えている。

問 離婚は当事者間の問題だけでなく、子どもの問題
でもあることが理解できるチラシ等、また本町のホー
ムページに法務省の「子どもの養育費の支払いと面会
交流の実現にむけて」というしおりをリンクして付けら
れないか。
こども課長 県の母子寡婦福祉会のホームページや、
しおりを町の方でも配布しているが、ホームページのリ
ンクも含めて検討したい。

問 Google for Education（グーグル
フォーエデュケーション）の活用で、学校
現場の業務効率化が可能になると考え
る。しかし学校現場は今も過酷な労働環境であり、そ
の中で新しい教育制度への移行を行わなければなら
ず、負担増の印象は強い。このGoogleの活用や、ＧＩ
ＧＡスクール構想をぜひ教員の負担軽減にも生かせ
るよう教育委員会にも考えて頂きたいがどうか。
教育長 現場の先生方は、様々な対応があり、大変だ
と認識をしている。GIGAスクール構想に伴い、様々な
ツールや機器が整備され、授業計画や生徒の指導など
がスムーズに出来るようになった。教師・児童生徒の力
が最大限引き出せるよう、各学校において業務効率化
が進められていくと考える。スケジュール管理や保護者
への伝達物など機器を活用し、効率的にこなせるよう、
ＩＣＴ支援の活用やＧＩＧＡスクールサポーターを配置
し、教育委員会としても様々なサポートをして行きたい。

※ＧＩＧＡスクールとはICT環境の整備により子供たち１人ひとり
に個別最適化された創造性を育む教育

問 北丘小学校体育館の耐力度調査と
今後の展開を問う。
教育長 県教育庁より改築に該当する
旨の通知があった。令和３年度に実施設計を行い、
令和４年度に工事着工を計画していく。

子ども・子育て支援事業計画の進捗は
問 保育所待機児童対策や放課後児童クラブな
ど、子ども・子育て支援事業は計画通りに推進され
ているか。
町長 １歳児に係る待機児童の課題はあるが、その
他は年次計画に沿って概ね推進できている。

問 今年度の事業計画は何か。
こども課長 新規の保育士確保に町から施設へ就
職祝金を、既存施設増築で30名、小規模保育園新
設で19名の定員枠確保を予定している。また、広域
入所も含めてハード・ソフト面で推進していく。

グリーンベルトの整備状況は
問 グリーンベルト等の整備状況は、どうなっているか。
副町長 令和２年度は社会資本整備交付金を活用
して町道７号線を整備した。今年度も緊急性、必要
性の高い箇所から交通対策特別交付金を活用し、
安全施設を整備していく。

問 ワクチンは一度溶解してしまうと使い切らない
といけない。ぜひ、余りがないように
キャンセル待ちの検討をしてはどう
か。
民生部長 キャンセル待ちが出た場合の予約日以
外にも接種できるように予約を受付し、無駄がない
ような取り組みをしていく。

問 コロナワクチン６回接種や７回接種に向けた検
討を。
民生部長 国が主導を持って取り組んでいる。町単
独で回数を増やす検討はしていない。

地方公務員人事評価制度を問う
問 地方公務員人事評価制度の取り組みで今後、
面談や講習会、試行期間を考えているか。
総務課長 令和３年度は講習も含め、職員にこの制
度の周知を徹底して、精度を高めていきたいと考え
ている。

文化財遺跡等について問う
問 本町の古くなった御嶽の標柱等の取り替えが
できないか。
教育長 町文化財の案内板や標柱等は、今後調査
して対応を検討していく。

こんな質問もしました。
●新型コロナウイルスワクチン接種を円滑に
●小中学校のよりよい学習環境の整備を
●将来のよりよい町の都市・財政を

こんな質問もしました。
●行政DXについて
●複合災害対策について

Q Rコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。 QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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北丘小体育館の
耐力度調査結果は

町内小学校でのGIGAスクール取り組み

ワクチン接種準備中

法務省パンフレット

耐力度調査の実施状況
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集
後
記

議会だより内の

はＱＲコードといってこの
の中にさまざまな情報を

入れることができます。
　一般会計や特別会計、意
見書や議案の議決結果。本
会議中の質疑や採決、一般
質問の様子などをお知らせ
しています。
　スマホやタブレットをQR
コードを読み込んで議会HP
や議会中継をご覧下さい。

　あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字
と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写真
をお待ちしています。ご意見・要望なども広く募集しています。
議会だよりへのご意見・ご感想も受け付けています。

次回定例会の開会予定

6月8日(火)午前10:00

▼

左のQRコードを読
み取ることで議会中
継サイトに繋がります。
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現
在
の
畜
産
業
は
、
住
宅
・

商
業
地
が
増
え
、
基
幹
道
路
が

整
備
さ
れ
る
度
に
、
ま
る
で
迷

惑
施
設
で
あ
る
か
の
よ
う
に
、

隅
に
追
い
や
ら
れ
て
い
る
気
が

す
る
。
搾
乳
機
や
貯
乳
槽
、
農

機
具
、
運
搬
車
両
、
牧
草
等
、

生
き
物
を
相
手
に
業
を
成
す
こ

と
は
、
至
難
の
業
だ
。
牛
舎
の

整
備
す
る
た
め
に
多
額
の
借
金

を
し
て
き
た
。
み
ん
な
の
た
め

に
や
っ
て
い
る
つ
も
り
が
、
な

ん
か
冷
た
い
。
今
後
の
畜
産
業

は
ど
う
な
る
か
心
配
だ
。

　

行
政
や
議
会
に
現
状
を
理
解

し
て
欲
し
い
。

畜
産
業
の
振
興
は

与
那
覇
在
住

新
垣
　
幸
一
　
さ
ん
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連絡先：議会事務局（担当：広報係  山中）

TEL.889-3097  FAX.889-4499
E-Mail　H8893097@town.haebaru.okinawa.jp

表紙の題字・写真をお寄せください

って何？

　
議
会
広
報
の
頁
数
が
減
り
、

取
捨
選
択
し
な
が
ら
誌
面
を
考

え
る
。
で
き
る
だ
け
多
く
を
伝
え

た
い
が
限
ら
れ
た
頁
数
に
、「
ど

う
し
た
ら
多
く
の
情
報
が
伝
え

ら
れ
る
か
」
委
員
各
々
悩
み
な

が
ら
誌
面
づ
く
り
が
続
く
。

　
３
月
定
例
会
は
新
年
度
予
算

審
議
、
主
要
施
策
は
伝
え
た
い
。

４
月
に
入
り
臨
時
議
会
が
２
回

あ
り
、
そ
れ
も
早
め
に
伝
え
た

い
。
少
な
い
誌
面
を
ど
う
使
う
か
、

確
認
し
て
再
度
組
み
直
し
た
り

と
頁
数
は
減
っ
て
も
会
議
数
は
減

ら
な
い
。
広
報
紙
と?

を
活
用
し

な
が
ら
、「
町
民
の
皆
様
へ
多
く

の
情
報
を
お
届
け
し
た
い
。」
そ

の
思
い
で
作
成
に
励
ん
で
い
ま
す

が
ど
う
で
し
ょ
う
か
？

　
皆
様
か
ら
の
ご
意
見
ご
感
想

を
お
聞
か
せ
く
だ
さ
い
。

（
担
当
／
議
会
広
報
委
員 

赤
嶺 

奈
津
江
）

編
集
後
記

議会だ
より内

の

はＱＲコ
ードとい

ってこの

の中に
さまざま

な情報
を

入れるこ
とができ

ます。

　一般
会計や

特別会
計、意

見書や
議案の

議決結
果。本

会議中
の質疑

や採決
、一般

質問の
様子な

どをお知
らせ

していま
す。

　スマホ
やタブレ

ットをQ
R

コードを
読み込

んで議
会HP

や議会中
継をご覧

下さい。

　あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか。表紙の題字

と写真を募集中です。のびやかな題字や笑顔あふれるお写真

をお待ちしています。ご意見・要望なども広く募集しています。

議会だよりへのご意見・ご感想も受け付けています。

次回定例会の開会予定

6月8日(
火)午前1

0:00
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搾
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牛
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